

Hoy, a las diez de la mañana, se correrá el Campeonato ciclo-pedestre de San Sebastián

ORGANIZADO POR LA "UMORE-ONA"

A continuación publicamos la lista completa de inscripciones para esta interesante prueba, así como la de premios, recorrido y últimas instrucciones de los organizadores:

1. Juan Urteaga, independiente.
2. A. Zugasti, idem.
3. F. Zugasti, idem.
4. Chinchurreta, idem.
5. R. Aguirresarobe, idem.
6. Santos Múgica, idem.
7. Manuel San José, idem.
8. Tomás de Sosa, idem.
9. Fermín Apalategui, idem.
10. Hilario Iriondo, idem.
11. Ignacio Arruabarrena, idem.
12. Remigio Tolarechipi, idem.
13. Bastida, idem.
14. Iturri, idem.
15. X. X., idem.
16. X. X., idem.
17. X. X., idem.
18. Pedro Gorostidi, idem.
19. Burgos Gámez, idem.
20. Aeljandro Fombellida, idem.
21. Julio Fombellida, idem.
22. Hilario Burugain, idem.
23. Tomás Berasategui, idem.
24. Lorenzo Astoria, idem.
25. Justo de Diego, idem.
26. Pedro García, idem.
27. Antonio Rodríguez, Club Gimnástico de Irún.
28. Joaquín Mescobio, independiente.
29. Nemesio de Casto, idem.
30. X. X., idem.

El recorrido será el siguiente:

Salida en pelotón frente al domicilio social, dándose la salida oficial en el puente Santa Catalina; paseo de los Fueros y prolongación, a coger el tubo de cemento; a la terminación de éste, antes de llegar al caserío "Anoeta", subir a la izquierda por atajo al alto del Asilo de Zorroaga, carretera, paso a nivel de Chomin-enea, hasta el caserío "Plasenchi"; a la izquierda, atravesar el pinar y salir al caserío "Ochoki"; a la izquierda, a unos 200 metros, carretera al cementerio, casa Altuna y carretera vieja; a 200 metros, a la derecha, bajada a la Clínica de Ayestarán y, por la derecha, a las cocheras del Tranvía, Mons y paso superior del túnel del tranvía hasta la carretera al alto de Miracruz, carretera general a Ulía y a la altura de Borda-Churi, tomar el atajo-escalera que baja a la vía del tranvía de Ulía, seguir la vía hasta "Villa Cinza", y por la carretera vieja, garaje Massé a la Gran Vía, y llegada a la avenida del Kursaal.

Todo el trayecto estará señalado por socios de Umöre-Ona, y en terrenos de Ategorrieta y Ulía, por los de Artzak-Ortzeok y Gimnástica.

Juez-árbitro, el señor Gervais, de la U. V. E. Cronometradores, señores Ugalde y Tomás Alvarez.

Los corredores deberán hallarse presente media hora antes, o sea, a las nueve y media de la mañana.

Los premios son los siguientes:

En metálico, al primero, 80 pesetas; al segundo, 65; al tercero, 50, al cuarto, 35; al quinto, 25; al sexto, 15; al séptimo, 10. Destinándose, además, numerosos regalos, a elegir por orden de llegada.

Hoy, a las diez de la mañana, se correrá el Campeonato ciclo-pedestre de San Sebastián

ORGANIZADO POR LA "UMORE-ONA"

[...]

El recorrido será el siguiente:

[...], paso a nivel de Chomin-enea, hasta el caserío "Plasenchi"; a la izquierda, atravesar el pinar y salir al caserío "Ochoki"; a la izquierda, a unos 200 metros, carretera al cementerio, casa Altuna y carretera vieja; a 200 metros, a la derecha, bajada a la Clínica de Ayestarán, y por la derecha, a las cocheras del Tranvía, Mons y paso superior del túnel del tranvía hasta la carretera al alto de Miracruz, carretera general a Ulía y a la altura de Borda-Churi, [...]

[...]